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ロータリーは機会の扉を開く

2021-６／22（火）天気（曇り）第2316回例会

会長挨拶 　皆さん、こんにちは。昨日は夏至で、
一年の中で一番日の長い日でした。
梅雨入りしていますが、天気が良く
清々しい一日でした。先週は、佐藤
山形市長をお迎えしての市政報告例
会でした。今後、佐藤山形市長が進
めて行く市政に関してお話を伺いま
したが、ワクワクする山形市政を実
施して頂きたいと思います。

　早いもので、昨年の７月からスタートした2020-21年
度がカウントダウンとなり、2021-22年度の中村年度へ
バトンタッチする時期となりました。今年度は、コロナ禍
でスタートし、コロナ禍で終了します。今年度予定してい
ました大きな事業は、キャンセルもありましたが、一部内
容を変更し実行させて頂きました。これもひとえに、会員
の皆様、理事、役員から絶大なるご支援を頂きお支え頂い
た賜物です。心より御礼申し上げます。現在はコロナウイ
ルスワクチン接種もはじまり、次年度は50周年記念式典
も予定しており、一日も早く通常の例会運営が出来ればと
思っています。今年度の動きとして、リモートによるハイ
ブリッド例会を定着させた事、中津RCを通じ新向笠記念
公園に山形南ロータリークラブ50周年記念事業の一つと
して屋外時計を寄贈したがあげられると思います。そして
無事、新向笠記念公園に屋外時計が設置されました事、皆
様にご報告させて頂きます。今後継続する物としては、ハ
イブリッド例会がスタンダードになります。決して対面で
の例会を無くす方向ではなく、世界・全国・県規模の会合
等の何割かはリモートを用いた会議に変わっていくと思い
ます。鉄幹事に全てをお任せしてハイブリッド例会の構築

を実行し１年間実施して来ました。本当にありがとうござ
います。私も、リモートを用いて中津RCの例会に参加し
ていますし、中津RCの末永会長も山形南RCの例会に参
加頂きました。この様に、遠くにいても身近に画面を通じ
てコミュニケーションを取る事が可能となります。今年度、
コロナの関係で中津RCとリモート合同例会を実施出来ま
せんでした。是非、次年度はリモート合同例会を早急に実
施して頂き、リモートをもっと身近に皆さんから感じ取っ
て頂ければと思います。
　ゲストの紹介をさせて頂きます。ALS山形県支部　後
藤事務局長です。本日は、当クラブより支援金の贈呈をさ
せて頂きます。本日は宜しくお願い致します。先週も説明
させて頂きましたが、再度話をさせて頂きます。山形南
ロータリークラブは、山形北ロータリークラブさん後に山
形イブニングロータリークラブさんと、約25年間に渡り
ALS山形県支部さんに対し、チャリティーゴルフコンペ
を開催し毎年寄付を実施して参りました。新型コロナウイ
ルス感染症の関係等もあり、今年度からチャリティーゴル
フコンペを休止し、新たな寄付活動の模索も行っています
が、残念ながら新型コロナウイルス感染症が収まってから
の動きになると思います。当クラブでは、チャリティーゴ
ルフコンペ開始時期から金森バスト会長・金子バスト会長
が中心となり牽引頂きました。この場を借りて改めて御礼
申し上げます。本日は、大委員長からの引継ぎ例会となり
ます。大委員長の皆様、宜しくお願いします。
　最後になりますが、我々はいつもと変わらず、新型コロ
ナウイルス感染防止の為手洗い、うがい、消毒を励行して
参りましょう。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「山形南RCの歌」
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委員会報告

山形ローターアクトクラブのハンガイ会長より年度報告をして
いただきました。

ALS山形県支部後藤事務局長へ支援金の贈呈 金森正耕バスト会長からALS山形県支部へのチャリティーゴル
フコンペでの寄付活動の経緯などお話していただきました。

ALS山形県支部　後藤事務局長より御礼のご挨拶 佐藤　直人君にポール・ハリス・フェロー表彰

ニコニコBOX　奥村　健二 君
金子　靖二君　後藤事務局長本日はありがとうございま

す。18日に２回目ワクチン終わりました。
佐藤　直人君　ポール・ハリス・フェロー賞ありがとう

ございます。
浅野　裕幸君　当社の施設で１回目ワクチン接種終わり

ました。
河井　直天君　中津RCにさくらんぼ届きました。

　本日は、大委員長報告を行いました。管理運営委員会 
熊谷 昌和委員長（欠席のため文書読み上げ）、公共イメー
ジ推進委員会 河井 直天委員長、会員増強委員会 中村 篤
委員長、奉仕プロジェクト委員会 武田 秀則委員長、ロー
タリー財団・米山奨学委員会 浅野 裕幸委員長、中長期検
討委員会 武田寿美男委員長より年度報告をしていただき
ました。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事
１．先週、最終のクラブ協議会を開催いたしました。出席
いただいた委員長の皆さまありがとうございました
２．来週は、最終例会です。今まで一年間、コロナ陽性者
を一人も出すことなく運営してくることができました。
これは、皆様のご協力とご理解のお陰です。本当に一年
間ありがとうございました。来週で今年度最後の例会と
なりますが、最後まで安全な運営にご協力・ご理解お願
いします。




